

Conferencia por los 50 años de la muerte del Che Guevara - Mediterráneo - 21/11/2017

AULA ISABEL FERRER

Conferencia por los 50 años de la muerte del Che Guevara

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El catedrático de Historia de América Latina de la Universitat Jaume I (UJI), Manuel Chust, impartirá hoy (19.30 horas) la conferencia *El Che Guevara: el poder de la imagen en su 50º aniversario* –de su fallecimiento–. Organizado por el Aula Isabel Ferrer, el público podrá seguir la charla organizada en el salón de actos del Edificio Hucha, en la calle Enmedio, 82, de Castellón.

Entre otras cuestiones, el experto conferenciante de la UJI intentará responder a preguntas tales como: ¿Qué pasó por la cabeza de aquel joven médico argentino, hijo de una familia de clase media, para abandonarlo todo y dedicarse en cuerpo y alma a la revolución que hizo caer al dictador cubano Fulgencio Batista? ¿Tuvo algo de encantador su encuentro con el incipiente líder Fidel Castro? ¿Por qué le llamaban todos el Che?

Según los organizadores del evento en Castellón, «el Che es controvertido y apasionado para la historia, y suscita tantas pasiones como animadversiones. Ha sido médico, político, fotoperiodista... pero sin duda su principal papel lo desempeñó en la revolución cubana como militar y, sobre todo, como ideólogo». En su opinión, «no cabe duda que es un personaje que aún hoy en día continúa siendo el icono revolucionario que fue para los jóvenes del mayo del 68». ≡